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32-33 - Tout est dans le "focus" !

Comment aimer tout le monde ?

1. Notre manière de juger et "jauger" les
gens est basée sur une analyse
purement matérielle de leurs qualités

2. Chap. 30-31 : Proportionnellement,
notre matériel est peut être pire que
celui du pire Racha. Pour juger, il faut
donc se baser sur le spirituel

3. Nul ne peut prétendre savoir quel est le
niveau spirituel de son prochain ! Il peut
être bien plus haut qu'il ne le parait...

4. Toutes les âmes viennent de la même
base ("toutes frères du même père")

5. Conclusion : l'amour basé sur le
matériel est conditionnel. Celui basé sur
le spirituel est inconditionnel

L'importance de Ahavat Israël
Base incontournable de la Torah

Le but de Torah est que l'âme s'élève
sur le corps. La méthode Ahavat Israël
précédemment citée, nous apprend à
nous focaliser sur l'âme

D.ieu ne peut résider parmi nous lorsque
nous ne sommes pas unis H"V

Faut-il aimer son prochain en tous cas?

Il est un devoir de haïr son prochain suite
à son mauvais comportement et de le
'rapporter' à son maître si :
1. C'est un ami
2. Il est religieux du moins comme nous
3. On l'a réprimande avec amour sans
avoir peur de dépasser les 100 fois...

Le cas échéant, on se doit tout-au-contraire
de L'AIMER, et de prier pour lui !

En tous cas : il faut toujours aimer LE BON
qu'il y a chez son ami

Prendre du recul et changer de "focus"

1. Tout ce qui nous arrive est voulu par
Hachem. Dans chaque situation et chaque
endroit nous avons une mission particlière.
Le "plan galère" n'existe pas !

2. Même si H"V l'homme a fauté, il doit se dire
que si D.ieu l'a "laissé" fauter et faire le
contraire de Sa vonloté ce n'est que pour lui
permettre de s'élever plus haut. Certaines fois,
pour arriver au bien D.ieu nous fait passer par
le mal (ex.: la faute du veau d'or).

3. L'unicité de D.ieu : La création du monde n'a
pratiquement rien changée en D.ieu. Le monde
est complètement "annulé" à D.ieu comme le
rayon de soleil l'est dans le soleil

En devenir joyeux !

Le "plan galère", les "gaffes" et les "erreurs de
jugements" n'existent donc pas ! Tout ce qui nous
arrive est prévu et voulu par D.ieu qui "habite"
chez nous et prévoit notre planning

Après avoir réfléchi longuement aux points
évoqués, l'homme devient automatiquement
joyeux d'être si près de D.ieu, et de faire ce
qu'Il attend de lui ("être l'homme de D.ieu").

Nul besoin de mérite particulier pour ressentir
tout ceci, il suffit d'y réfléchir ! Tout le reste
est inné par héritage depuis Avraham Avinou

Zohar : Le fait qu'un Juif transforme le monde
par ses Mitsvots accomplies avec la
Emounah, ceci procure à D.ieu un plaisir
extraordinaire ! Le fait même de le savoir
procure une joie encore plus grande !

La Emounah aujourd'hui - plus important que TOUT !

Innovation de 'Habakouk : La Emounah est
aujourd'hui primordiale pour accomplir les
613 Lois. Comprendre la Loi est un BONUS

Plus l'environnement est impur (ex. : en dehors
d'Israël), plus les Mitsvot accomplies Lui font
plaisir.
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